

Die Ehrenamtskarte, deren Einführung erörtert werden soll, gibt es der Vorsitzenden zufolge in 4 oberbergischen Kommunen noch nicht. In der Aussprache überwiegen jedoch die Bedenken gegen die Einführung. Stv. Kleine hält sie aufgrund von Erfahrungen mit einer solchen Karte aus dem Sportbereich für überflüssig und wegen der von Stv. Klaka dargestellten mangelnden Verwendungsmöglichkeiten durch nachlassende Beteiligung der Geschäftswelt lohne sich der Aufwand nicht. Für St. OVR Drexler wäre für Verwaltung und Vereine die Einführung der Karte mit nicht angemessenem Aufwand verbunden, zumal sich laut Ergebnis einer von der Verwaltung durchgeführten Umfrage nur 11 % der angeschriebenen Gewerbetreibenden und 17 % der angeschriebenen Vereine beteiligen würden. Teilnehmer an anderen Bonussystemen seien zudem ohnehin ausgeschlossen.